

Cuatro detenidos por iniciar focos de incendio en Valparaíso, Santo Domingo e Hijuelas: Delegada pidió "conciencia y responsabilidad"



El desglose da cuenta que dos de estas personas fueron detenidas en el cerro Alegre de Valparaíso, una en Santo Domingo y otra en Hijuelas por el incendio en La Campana.

La delegada presidencial de Valparaíso, Sofía González, confirmó que **cuatro personas han sido detenidas por presuntamente iniciar focos de incendios forestales.**

Dos de estas personas fueron capturadas en el **cerro Alegre de Valparaíso**, una en **Santo Domingo** y otra en **Hijuelas**, en el marco del incendio en La Campana.

"Es necesario reforzar una vez más el llamado a la conciencia, a la responsabilidad y al respeto por la vida y la integridad de nuestros vecinos y vecinas", señaló la máxima representante del Presidente Boric en la región.

De igual forma, la autoridad expuso que **se mantiene la Alerta Amarilla en toda la región de Valparaíso**, con excepción de la comuna de Juan Fernández y la provincia de Isla de Pascua; esto, por los incendios forestales en simultáneo.

También informó que **se mantiene la Alerta Roja para las comunas de Viña del Mar, Concón, Quilpué, Villa Alemana e Hijuelas**; esto, por tres emergencias.

La Delegada Presidencial precisó que se trata de los incendios forestales en los sectores de **Lajarillas - Fuerte Aguayo** (entre Viña del Mar y Concón), **Los Molles** (entre

Quilpué y Villa Alemana) y **Oasis de La Campana** (en la comuna de Hijuelas).

"Estos incendios están activos y se mantienen en combate, y aunque no tienen avance importante, siguen siendo de atención por el riesgo que presentaron ayer", añadió Sofía González una vez concluido el Cogrid en Quilpué.

Se desplegaron medios logísticos de **Bomberos, Conaf, Carabineros y Fuerzas Armadas** con el objetivo de contener los tres incendios en las próximas horas.

"No hay personas lesionadas que lamentar. Se mantiene estructura afectada en sector de incendios Los Molles", añadió la delegada González.

Finalmente expuso que **"quisiéramos reforzar que, si bien, esta jornada tiene mejores condiciones meteorológicas que ayer, de todas maneras se mantiene el botón rojo, la atención monitoreo y patrullajes preventivos en sectores que revisten mayor preocupación y donde generalmente inician focos de incendios forestales"**.

